



L'IDÉE FIP n° 2018 - 6

Journal syndical d'humeur, d'humour et d'opinions

Bonjour à toutes et à tous,

Depuis jeudi, vous pouvez **voter** pour élire vos représentants dans les différentes instances locales (Solidaires Finances publiques) ou nationales (Solidaires Finances).

Nous vous invitons à participer massivement à ces élections, afin de nous donner la représentativité nécessaire pour améliorer nos conditions de travail et combattre la volonté de détruire notre administration.

Nous vous remercions pour toute la confiance que vous accordez à notre syndicat.

Voter pour Solidaires, c'est aussi faire le choix **d'un syndicat qui agit, et concrètement !**

Nous avons en effet décidé de ne pas répondre aux attaques mensongères faites dans certains tracts électoraux. (Nous pouvons toutefois vous donner une réponse par mail si vous le souhaitez).

Car nous avons un **VRAI BILAN local** à vous présenter :

- nos diverses interventions couronnées de succès (dont la dernière en date est le **gel des projets de fermeture** des Trésoreries de Villiers-sur-Marne et de Fresnes et du déménagement du PCE de Champigny, suite à nos interventions auprès des élus locaux et dans la Presse) ;
- notre écoute (téléphone, mail et accueils au local syndical) et nos réponses à vos questions ;
- nous n'avons pas la prétention d'être parfaits, mais avons la volonté d'être là pour VOUS !
- nos actions au quotidien (visites de sites..., qui nous permettent ensuite d'améliorer votre quotidien, en faisant poser de nouveaux éclairages à LED sur plusieurs sites, des films solaires, des stores, faire réparer une quantité innombrable de choses... et même de vous faire livrer des fauteuils ou... du papier toilette ! Si, si, vous jure ! Eh oui, le syndicalisme, ça mène à tout !

Nous remercions aussi tous nos correspondants, qui nous relayent très régulièrement vos problèmes, nous permettant ainsi d'intervenir rapidement.

- nous combattons sans relâche toutes les mesures injustes et néfastes (limitations du nombre de passages aux concours, du droit à mutation...), en agissant à chaque niveau : lors de nos audiences ou réunions avec la Direction (CAPL, CDAS, CHSCT, CTL, groupes de travail...), avec l'aide de Solidaires Finances publiques (au niveau national), de Solidaires Finances (au niveau du Ministère des Finances), Solidaires Fonction Publique (au niveau de... la fonction publique)... et avons même activement participé à la création, entre autres, de l'Union du Personnel des Finances en Europe (UFE) pour lutter au niveau européen (source de bon nombre de nos réglementations).

Et oui, nous sommes partout !

Nous agissons aussi, par exemple, avec la Fédération Générale des Retraités et l'Union syndicale Solidaires (pour l'interprofessionnel), car **la solidarité est notre priorité !**

Et tout ça n'est qu'une petite partie visible de l'ensemble des actions de votre syndicat.

Étant un syndicat apolitique, nous avons pu tisser un lien avec les élus locaux de tous bords. Nous les tenons régulièrement informés des évolutions de notre administration et les alertons si besoin.
Cela nous permet ensuite de les mobiliser rapidement.



VILLE DE CHAMPIGNY-SUR-MARNE



MONSIEUR GERARD LAMBERT
ADJOINT AU MAIRE
☎ : 01 45 16 40 35
Réf : GL/JK/2017/08-03

Solidaires Finances publiques
Monsieur David FERREIRA
1 place du Général P. Billotte
94040 Créteil cedex

Champigny, le 28/08/2017

Monsieur,

Vous trouverez ci-joint le courrier que nous adressons au directeur départemental des finances publiques du Val-de-Marne, dans lequel nous lui demandons de suspendre les projets de restructuration dont vous nous avez fait part.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informée de sa réponse.

Vous souhaitant bonne réception de cette présente, veuillez recevoir, Monsieur, nos plus sincères salutations.

Pour le Maire,
L'Adjoint Délégué à l'organisation
et à la défense du service public



Gérard LAMBERT

HÔTEL DE VILLE
14 RUE LOUIS TALAMONI
94507 CHAMPIGNY-SUR-MARNE

Champigny sur Net
www.champigny94.fr

TEL : 01 45 16 40 00
FAX : 01 48 82 45 75
www.champigny94.fr

Nous avons ainsi réussi à bloquer la fermeture de la Trésorerie Nord Val-de-Bièvre pendant 4 ans, grâce au soutien des élus locaux.

Forts de cette expérience, nous avons réussi à **rallier le soutien de tous les élus locaux**, y compris ceux de l'opposition, notamment face aux projets de déménagement de la Trésorerie de Villiers-sur-Marne et du PCE (Pôle Contrôle Expertise) de Champigny-sur-Marne.

Le mercredi 10 octobre 2018

Communiqué
de presse

Groupe d'opposition de
GAUCHE au conseil municipal
de Villiers-Sur-Marne



Les élus de gauche de Villiers-sur-Marne dénoncent la fermeture du centre des finances publiques

Nous avons appris récemment que le centre des finances publiques du Puits-Mottet, à Villiers-sur-Marne, doit définitivement fermer.

Nous dénonçons vivement cette décision qui institue la disparition d'un nouveau service public pour les habitants de notre ville.

Désormais, les Villiérais qui auront du retard dans le paiement de leur impôt, des difficultés à s'en acquitter, des problèmes de connexion à Internet, ou les parents d'élèves qui n'auront pas pu s'acquitter de la cantine de leurs enfants avant le 15 du mois devront se déplacer à Champigny-sur-Marne.

Nous ne pouvons pas supporter la confiscation de ce service public qui affectera, une fois de plus, l'ensemble de nos concitoyens, et notamment les plus modestes d'entre eux.

Nous n'avons pas entendu le maire réagir suite à l'annonce de cette suppression. Néanmoins, nous espérons sincèrement qu'il rejoindra notre opposition au désengagement de l'État.

Par ailleurs, le Puits-Mottet disposait encore il y a peu d'une banque, d'un notaire et du service des impôts. **La fermeture du centre des finances publiques est un coup dur de plus pour le dynamisme de ce quartier. Elle est le symbole de l'inertie qui règne dans notre commune.**

Il s'agit d'ailleurs d'un véritable désaveu pour le maire qui ne cesse de répéter sa volonté de revitaliser le centre-ville. C'est effectivement le service de l'État qui connaît le mieux le développement économique de notre ville qui disparaît.

Voilà une preuve de plus, s'il en fallait une, que la politique de la municipalité condamne notre ville à l'asthénie économique.

Contact :

Courriel : quentinmaleine@hotmail.fr

Téléphone : 06 58 55 92 54 / 06 86 37 93 68

Les élus de gauche de Villiers-sur-Marne

À l'image de notre bureau national, qui est régulièrement auditionné par l'Assemblée Nationale pour son expertise, nous avons notamment souvent échangé avec Mme Taillé Polian, Sénatrice du Val-de-Marne et membre de la Commission des Finances du Sénat.

Villiers-sur-Marne, mercredi. La trésorerie municipale, située en centre-ville, devrait déménager à Champigny dès l'année prochaine.

L'inquiétante réorganisation des trésoreries municipales

Les syndicats doivent évoquer, demain avec la direction des finances, le transfert de la trésorerie de Villiers à Champigny. Un regroupement de grande ampleur est en cours.

SAUVAGEUR/MAG

PAR MARION KREMP ET AGNÈS VIVES

Lorian et Bayram sortent de la trésorerie municipale. Les deux jeunes Villierains viennent d'y régler un impayé. Il leur a suffi de marcher quelques minutes pour résoudre leur problème au cœur du centre-ville. D'ici la fin de l'année prochaine, c'est un aller-retour à Champigny qu'il leur faudra faire.

Demain, en comité technique, les syndicats des finances publiques doivent évoquer le regroupement des services de Villiers à Champigny. Un mouvement décidé au niveau national, enclenché dès 2015 dans le Val-de-Marne, mais qui s'accélère pour fermer ces trésoreries de proximité. Ces services permettaient aux retardataires en difficulté d'honorer leurs factures de crèche, de cantine, leurs

loyers, ou de recevoir les chèques solidaires. « C'est le service public de proximité qu'on casse », s'étrangle-t-on au syndicat Solidaires, qui s'inquiète pour « toutes ces populations en difficulté qu'on ne va plus pouvoir aider » et de la perte d'effectifs et de savoir-faire.

« COMMENT VONT FAIRE LES PERSONNES ÂGÉES, LES HABITANTS LES PLUS PRÉCAIRES » CÉCILE, DE VILLIERS

A Villiers, les habitants, comme Cécile, ne disent rien d'autre : « Comment vont faire les personnes âgées, les habitants les plus précaires qui y payent leur loyer pour aller jusqu'à Champigny. Malheureusement, tous les services publics y passent, comment résister ? » Les élus aussi s'inquiètent. « Nous regrettons largement cette décision, réagit le cabinet du maire LR de Villiers. C'est encore un service public qui disparaît au détriment des personnes les plus vulnérables.

bles. Déjà, nous avions perdu la sécurité sociale il y a près de dix ans. « C'est un coup dur de plus pour le dynamisme de notre ville... Nous espérons que le maire rejoindra notre opposition au désengagement de l'Etat », pointe Frédéric Massot, conseiller municipal PS.

Fin août, les services du Kremlin-Bicêtre et Gentilly avaient été transférés à Ivry (lire encadré). Selon le syndicat, il y a aussi eu Arcueil regroupé à Cachan, Villeneuve-le-Roi et Fresnes à Orly, Fontenay à Vincennes, Chennevières à Boissy... Une restructuration qui « préoccupe » l'Association des maires du département, d'autant qu'elle s'accompagne « d'une réduction drastique des effectifs », souligne son président, Hervé Gicquel (LR), qui a perdu dans sa commune de Champigny le centre des impôts aux particuliers, mais gagné le service aux entreprises.

Selon Solidaires, la réorganisation pourrait ne pas s'arrêter là. L'objectif

serait de ne laisser qu'une trésorerie par territoire. Contactée, la direction départementale des finances publiques n'a pas donné suite.

@LeParisien_94

« J'ai attendu plus de quarante minutes pour payer mon loyer »

MAXAU, VENU VENDREDI AU CENTRE DES FINANCES PUBLIQUES D'IVRY, QUI REGROUPE DÉSORMAIS LES SERVICES DE GENTILLY ET DU KREMLIN-BICÊTRE.

ILS SONT ARRIVÉS

dès l'ouverture « pour être sûrs de ne pas trop faire la queue ». Vendredi, Maxau et sa compagne sont venus payer leur loyer au centre des finances publiques d'Ivry. Ouvert depuis le 31 août, il abrite désormais aussi les trésoreries de Gentilly et du Kremlin-Bicêtre. « J'ai attendu plus de quarante minutes juste pour payer mon loyer, et c'est comme ça tous les mois maintenant », dénonce Maxau. Hippolyte a, lui aussi, constaté l'augmentation du temps d'attente : « Ils font ce qu'ils peuvent, mais c'est vrai que c'était plus accessible avant. Et puis, il y a des démarches que l'on peut effectuer plus facilement sur Internet pour éviter de perdre trop de temps », tempère-t-il. Internet, Jocelyne, 67 ans, venue s'acquitter de sa taxe d'habitation, ça a fait rire : « Je n'ai pas d'ordinateur et même si j'en ai un, ce n'est quand même pas pareil que d'avoir quelqu'un en face de nous qui peut nous expliquer ! » M.K.

VALENTON

Le chantier de la mosquée lancé p.14

Le Parisien